
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение  

Грязовецкого муниципального округа Вологодской области  

«Средняя школа №2 г.Грязовца»  

(МБОУ «Средняя школа №2 г.Грязовца») 

 

ПРОТОКОЛ № 2 

заседания Управляющего совета  

 

г. Грязовец                                                                         20 декабря 2024 года 15 час.15 мин. 

 

На заседании присутствуют: 18 человек. 

 

Руководитель учреждения: Шахова С.И., директор школы; 

Представитель учредителя: Патракеева Т.А., начальник Управления образования и 

молодежной политики администрации Грязовецкого муниципального округа;   

Избранные представители родительской общественности: 

- Гуричева Светлана Николаевна, представитель родительской общественности; 

- Шапкина Анна Владимировна, представитель родительской общественности; 

- Смирнова Татьяна Викторовна, представитель родительской общественности; 

- Гурова Ирина Викторовна, представитель родительской общественности; 

- Валова Юлия Олеговна, представитель родительской общественности; 

Избранные представители обучающихся: 

- Климов Александр Андреевич, обучающийся 10А класса; 

- Кокорина Карина Александровна, обучающаяся 11А класса; 

Избранные представители работников: 

- Кузьменко Екатерина Викторовна, учитель; 

- Зайцева Наталия Алексеевна, учитель; 

- Бределева Светлана Михайловна, учитель; 

- Кирова Татьяна Александровна, учитель; 

- Жигалова Елена Вениаминовна, учитель; 

Назначаемые работники школы: 

- Ришко Елена Владимировна, учитель, заместитель директора; 

- Бондаренко Ирина Витальевна, заместитель директора; 

Кооптированные члены: 

- Шабалина Наталья Владимировна, председатель Земского Собрания Грязовецкого 

муниципального округа; 

- Клименко Юрий Тимофеевич, депутат Земского Собрания Грязовецкого 

муниципального округа. 

 

Повестка заседания Управляющего совета: 

 

1. О выборах в Управляющий совет (Наталья Владимировна Шабалина, 

председатель совета). 

2. Отчет по итогам финансового 2024 года (Светлана Ивановна Шахова, 

директор). 

3. Отчет об образовательной деятельности (Вера Алексеевна Заботкина, 

заместитель директора). 

4. Информация о предварительных результатах муниципального этапа ВсОШ 

2024 года (Наталья Михайловна Корнилова, заместитель директора). 

5. Информация о результатах работы дополнительного образования и 

внеурочной деятельности (Елена Владимировна Ришко, заместитель директора). 



6. Информация об организации горячего питания (Екатерина Дмитриевна 

Мезенцева, социальный педагог). 

7. Отчеты об исполнении подпрограмм Программы развития школы за 2024 

год (заместители директора). 

8. Подведение итогов ежегодного конкурса «Мир без коррупции», 

посвященного Международному Дню борьбы с коррупцией (Ирина Витальевна 

Бондаренко, заместитель директора). 

9. О снятии и постановке обучающихся на профилактический учет 

Учреждения (Ирина Викторовна Гурова, социальный педагог). 

10.  Разное. 

 

По первому вопросу слушали Н.В. Шабалину, председателя Управляющего 

совета, о выборах в Управляющий совет путем кооптации, выборов. 

По письменному предложению директора школы в состав Совета путем кооптации 

включить представителя социального партнера, который заинтересован в 

функционировании и развитии образовательной организации: 

- Ланчинского Вадима Владимировича, председателя совета ветеранов МО МВД 

России «Грязовецкий»; 

- Смирнову Елену Александровну, директора БУК «Грязовецкий музей истории и 

народной культуры». 

Из присутствующих на заседании Управляющего совета голосовали:  

                     «за» - 18 человек 

                     «против» - 0 человек 

                      «воздержался» - 0 человек. 

 

На имя председателя Управляющего совета поступило 3 заявления от обучающихся 

о выходе из состава Управляющего совета в связи с высокой загруженностью 

обучающихся: от Масенковой Софии Сергеевны, обучающейся 10А класса, Шишориной 

анна Павловны, обучающейся 10А класса, Кропалевой Марианны Константиновны, 

обучающейся 11А класса. Голосуем за исключение обучающихся из состава Совета. 

Из присутствующих на заседании Управляющего совета голосовали:  

                     «за» - 18 человек 

                     «против» - 0 человек 

                      «воздержался» - 0 человек. 

 

Согласно выписке из протокола заседания Совета старшеклассников от 20 декабря 

2024 года №5 для включения в состав Управляющего совета по итогам открытого 

голосования от обучающихся предложены следующие кандидатуры: 

- Гуляева Екатерина Михайловна, обучающаяся 9К класса; 

- Смирнова Юлиана Сергеевна, обучающаяся 9К класса; 

- Лебединова Варвара Александровна, обучающаяся 7Б класса; 

На заседании Совета старшеклассников присутствовали: 7 человек. 

 

Голосовали: «за» - 18 человек 

                    «против» - 0 человек 

                      «воздержался» - 0 человек. 

 

РЕШЕНИЕ: 

Включить в состав Управляющего совета путем кооптации: 

- Ланчинского Вадима Владимировича, председателя совета ветеранов МО МВД 

России «Грязовецкий»; 



- Смирнову Елену Александровну, директора БУК «Грязовецкий музей истории и 

народной культуры» 

Включить в состав Управляющего совета: 

- Гуляеву Екатерину Михайловну, обучающуюся 9К класса; 

- Смирнову Юлиану Сергеевну, обучающуюся 9К класса; 

- Лебединову Варвару Александровну, обучающуюся 7Б класса. 

Данный протокол с сопроводительным письмом направить учредителю – в 

Управление образования и молодежной политики администрации Грязовецкого 

муниципального округа для подготовки приказа о внесении изменений в состав 

Управляющего совета МБОУ «Средняя школа № 2 г.Грязовца». 

 

По второму вопросу слушали С.И. Шахову, директора школы, с отчетом по 

итогам финансового 2024 года. 

 

РЕШЕНИЕ: 

Принять отчет по итогам финансового 2024 года к сведению. 

 

 

По третьему вопросу слушали Заботкину В.А., заместителя директора, об 

образовательной деятельности. 

 

РЕШЕНИЕ: 

Принять информацию к сведению. 

 

По четвертому вопросу слушали Корнилову Н.М., заместителя директора, 

информацию о предварительных результатах муниципального этапа ВсОШ 2024 года. 

 

РЕШЕНИЕ: 

Принять информацию к сведению. 

 

По пятому вопросу слушали Ришко Е.В., заместителя директора, о результатах 

работы дополнительного образования и внеурочной деятельности.  
 

РЕШЕНИЕ: 

Принять информацию к сведению. 

 

По шестому вопросу слушали Мезенцеву Е.Д., социального педагога, об 

организации горячего питания. 

 

РЕШЕНИЕ: 

Принять информацию к сведению. 

 

По седьмому вопросу слушали директора, заместителей директора, с отчетами об 

исполнении подпрограмм Программы развития школы за 2024 год. 

 

РЕШЕНИЕ: 

Принять информацию к сведению. 

 

По восьмому вопросу слушали Бондаренко И.В., заместителя директора, о 

проведении конкурса «Мир без коррупции», посвященный Международному дню борьбы 

с коррупцией. На конкурс представили работы обучающиеся 

3а,3б,3в,4а,4б,4к,5а,5б,5в,6а,6б,6в,6к,7а,7в,7г,8а,9в,9к,10 классов. По восьмому вопросу 



слушали Бондаренко И.В., заместителя директора, о проведении конкурса «Мир без 

коррупции», посвященный Международному дню борьбы с коррупцией. На конкурс 

представили работы обучающиеся 3а,3б,3в,4а,4б,4к,5а,5б,5в,6а,6б,6в,6к,7а,7в,7г,8а,9в,9к, 

10 классов. Всего представлено 93 работы. На конкурс представлена методическая 

разработка классного часа на тему «Борьба с коррупцией» учителем биологии, классным 

руководителем 6А класса Тихомировой Ольгой Сергеевной. 

Предложено оценить представленные на конкурс работы и определить 

победителей. 

В номинации «Социальная реклама» представлены три работы: работа 4К класса, 

работа Смирнова Кирилла, обучающегося 4К класса, работа 9В класса. 

1 место присуждается: Смирнову Кириллу, обучающемуся 4К класса 

2 место присуждается: 9В классу 

3 место присуждается: 4К классу 

В номинации «Рисунок» представлено 89 работ. 

1 место присуждается: Овчинниковой Еве, обучающейся 4А класса; Пискунову 

Даниилу, обучающемуся 7А класса; 

2 место присуждается: Капралову Илье, обучающемуся 4Б класса; Бобылеву 

Матвею, обучающемуся 5В класса; 

3 место присуждается: Овчинниковой Майе, обучающейся 3В класса; Художилову 

Тимофею, обучающемуся 6Б класса. 

 

Голосовали: «за» - 18 человек 

                     «против» - 0 человек 

                     «воздержался» - 0 человек. 

 

По девятому вопросу слушали Гурову И.В., социального педагога, о постановке 

на профилактический учет Учреждения обучающихся. 

 

Обучающийся 7В класса и обучающийся 9В классов систематически нарушают 

дисциплину, нарушают исполнение локальных актов школы, нецензурно выражаются в 

адрес учителей, имеют задолженности по предметам.  

Согласно подпункту 3.5.16.19 раздела 3 Устава школы Управляющий совет 

согласовывает решение о постановке обучающихся на профилактический учет 

Учреждения и снятии обучающихся с данного учета. Предложено проголосовать за 

согласование решения о постановке на учет обучающихся 7В и 9В классов школы. 

Голосовали: «за» - 18  человек 

                     «против» - 0 человек 

                     «воздержался» - 0 человек. 

 

РЕШЕНИЕ: 

1. Согласовать решение о постановке на профилактический учет Учреждения 

пятерых обучающихся школы. 

 

 

Председатель Управляющего совета 

Н.В. Шабалина 

 

Секретарь Управляющего совета 

И.В. Бондаренко 


